BARTHOLOMÄMARKT IN BEIMBACH: MENSCHEN, MASCHINEN, MARKT UND NOCH VIEL MEHR



Wie Perlen an einer Kette stehen die historischen Traktoren auf der großen Wiese in Beimbach nebeneinander gereit. *Fotos: Oliver Färber*

Auto-Oldtimer lassen die Herzen der Fans höher schlagen – egal ob's ein alter Mercedes mit Flossenheck oder ein Triumph ist.



PS-Gespräche gibt es überall beim 19. Schlepper- und Nutzfahrzeuge-Oldtimertreffen. Stolze Besitzer stellen ihre Maschinen vor.



Kleiner Mann ganz groß: Auf dem alten roten McCormick-Traktor sitzt der einjährige Andrew stolz wie auf einem Thron.



© Bildergalerie Weitere Fotos vom Beimbacher Bartholomämarkt auf www.swp.de/crailsheim



Beim Dorfmarkt entstehen manche Waren sogar direkt vor den Augen der Besucher. Das Gewerbe informiert auch über sein Angebot.



Das Festzelt ist am Wochenende gut besucht – egal ob am Samstagmittag (Bild) oder an den drei Festabenden mit Livemusik.



Für Kinder geht es in Beimbach im wahrsten Sinn des Wortes rund: auf den gutmütigen Ponys oder auf dem Karussell.



Das Salz und das Brettachtal – darum geht es beim Sonderthema. Es informieren die Salzknechte des Vereins Alt Hall.